



Coronavirus : nous n'abandonnons personne, dans le monde entier



© Heilsarmee Internationale Entwicklung / Armée du Salut Développement international / Libre de droits

Développement international de l'Armée du Salut Suisse soutient les personnes sur place en cette période difficile, grâce à vos dons.

En Suisse, le nombre de cas de COVID-19 a diminué. Cependant, dans des pays comme le Brésil, le Nicaragua, les Philippines ou la République démocratique du Congo, le nombre de cas continue ou recommence à grimper.

Une grande partie des populations des pays en développement travaille dans le secteur informel. Les personnes concernées travaillent comme personnel de nettoyage, vendent des articles et de la nourriture dans la rue, ramassent les déchets ou transportent des passagers en rickshaw. Elles travaillent souvent au jour le jour, n'ont pas d'économies, ont un accès limité au système de santé et ne peuvent se permettre de perdre leur revenu. La pandémie du coronavirus a aggravé leur situation et les a poussées encore plus aux marges de la société. Même l'État ne les soutient pas. Ces personnes n'ont pas les moyens d'acheter des moyens de protection comme des masques ou des produits désinfectants. Pendant qu'elles essaient de subvenir aux besoins économiques de leur famille, elles s'exposent à un risque élevé de contamination.

Développement international a donc effectué un appel aux dons afin de soutenir ces personnes touchées. Grâce à la généreuse participation de nos donatrices et donateurs, nous avons collecté 30 000 francs suisses. L'argent a été investi dans différents projets d'aide d'urgence :

- Le soutien reçu a permis de réaliser un projet de production de masques de protection dans la République du Congo et dans la République démocratique du Congo. Grâce à celui-ci, des personnes qui avaient perdu leurs moyens de subsistance en raison du coronavirus ont pu obtenir un revenu.
- Devant les institutions locales de l'Armée du Salut de la grande ville brésilienne de São Paulo se forment de longues files de personnes dans le besoin. En raison de la crise du coronavirus, beaucoup de personnes des favelas ont perdu leur source de revenu. Jusqu'à 90 % de ces familles ne peuvent pas survivre plus d'un mois sans revenu. Les sans-abri ne trouvent plus de nourriture, car tous les restaurants ont été fermés. L'Armée du Salut aide 650 familles dans un favela avec de la nourriture et des moyens d'hygiène, et cuisine 75 repas par jour pour des sans-abri. L'Armée du Salut aide ainsi quelque 7000 membres de famille et sans-abri à traverser cette période difficile.
- En Zambie, au Nicaragua et en République démocratique du Congo, l'Armée du Salut a distribué de la nourriture aux familles qui n'avaient plus de moyens pour acheter des aliments en raison de la crise du coronavirus.
- En Afrique du Sud, l'Armée du Salut locale a pris part à des campagnes de sensibilisation et d'information, et a travaillé étroitement avec les autorités locales.

Nous tenons à remercier nos donatrices et donateurs du fond du cœur pour avoir manifesté leur solidarité en cette période difficile avec leurs semblables qui vivent loin de chez nous et qui sont souvent oubliés. Développement international de l'Armée du Salut fait tout son possible pour que nos semblables à travers le monde puissent vivre une vie digne à l'avenir aussi et ne perdent pas espoir en un avenir meilleur. Pour accomplir cela, nous dépendons de votre aide et de vos dons. Un grand merci pour votre soutien.

[Faire un don](#)

Auteur

Armée du Salut Développement international

Publié le

13.8.2020